

L'Abéille de la Nouvelle-Orléans... PUBLISHED BY... LIMITED.

323 rue de Commerce, New Orleans, Louisiana.

FOR THE "PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES, LOCATIONS, ETC."

WHICH SELL AT A REDUCED PRICE OF 10 CENTS A LINE, FOR THE OTHER PART OF THE JOURNAL.

TEMPERATURE

De 5 mars 1912. Thermomètre de E. Claudel, Opticien, Successeur de E. & L. Claudel, 918 rue Canal, N.-O., Lne.

Table with 2 columns: Time (7h du matin, midi, 3 P.M., 6 P.M.) and Temperature (14, 17, 13, 19).

LES Musulmans chinois.

A l'heure où la Chine est si profondément républicaine, il est d'un grand intérêt de connaître les éléments divers dont est formée la masse formidable de la population chinoise.

peuple que ces deux provinces réunies. Une telle proportion donnerait à millions de musulmans pour toute la Chine.

Nous ne pouvons suivre le commandant d'Ollone et ses collaborateurs dans toutes les hypothèses que leurs constatations les ont amenés à préciser.

Une opération délicate

Un jour, en mai 1904, Guillaume II fit venir le docteur Bergmann, et lui montra un gros ours qu'il avait à la joue gauche.

LA GREVE DES CHAUFFEURS A PARIS

ATTENTATS ANARCHISTES

Paris, 24 février. Les grévistes, ne pouvant arriver à empêcher la circulation des voitures conduites par les chauffeurs libres, viennent d'adopter une nouvelle méthode d'intimidation qui, à notre avis, ne leur attirera pas les sympathies de la population parisienne.

Voici les faits. Vers huit heures et demie mercredi soir une violente détonation mettait en émoi le personnel du garage des auto-fiacres, 22, avenue Wagram.

Une visite de toutes les voitures fit découvrir sous les coussins de trois d'entre elles des engins prêts à exploser.

Un syndicat des chauffeurs d'auto-taxis, le secrétaire, M. Fiacotte, déclare désapprouver de semblables attentats.

Malgré les protestations de bonne volonté du syndicat, les attentats se sont renouvelés hier.

Compagnie générale, la première explosion eut lieu à huit heures et demie, dans l'auto-taxi 886-G-3.

Comme il développait le papier qui entourait l'un de ces engins, celui-ci fit subitement explosion.

On prétend que l'incendie qui a éclaté rue Fazilleau, au moment même où se produisaient les premières explosions n'aurait pas une cause accidentelle.

Il serait l'œuvre de certains chauffeurs anarchistes, terroristes russes, réfugiés en France, et qui, depuis le commencement de la grève, préchent le "sabotage scientifique".

Un syndicat des chauffeurs d'auto-taxis, le secrétaire, M. Fiacotte, déclare désapprouver de semblables attentats.

Un syndicat des chauffeurs d'auto-taxis, le secrétaire, M. Fiacotte, déclare désapprouver de semblables attentats.

Une minutieuse inspection de toutes les voitures a été ordonnée. Cependant, à six heures vingt, au moment où un taxi-anotaxi passait rue de Mirameau, un engin placé à l'intérieur a fait explosion.

LES HABITANTS DE MARS.

Les savants sont admirables. M. Edmond Perrier nous fait une description très complète des habitants de Mars, description accompagnée d'un dessin, j'allais dire une photographie.

Les jeunes filles savent-elles que dans beaucoup de pays d'Europe elles avaient le droit, les années bissextiles—comme l'est celle-ci—de demander la main d'un jeune homme qui leur plaisait.

La légende veut que ce privilège remonte à saint Patrick. On trouve dans de vieux légendaires le récit suivant :

Un peu plus tard, de semblables lois furent promulguées par différents Etats de l'Europe. A Gènes, notamment, on compta, en cinq ans, trois cent soixante-trois jugements rendus contre des hommes ayant décliné la proposition d'unir leur vie à celle des jeunes-filles qui leur avait offert.

Un peu plus tard, de semblables lois furent promulguées par différents Etats de l'Europe. A Gènes, notamment, on compta, en cinq ans, trois cent soixante-trois jugements rendus contre des hommes ayant décliné la proposition d'unir leur vie à celle des jeunes-filles qui leur avait offert.

Un peu plus tard, de semblables lois furent promulguées par différents Etats de l'Europe. A Gènes, notamment, on compta, en cinq ans, trois cent soixante-trois jugements rendus contre des hommes ayant décliné la proposition d'unir leur vie à celle des jeunes-filles qui leur avait offert.

compagnes des Martiens paraissent fort disgracieuses aux égarés de nos boulevards.

Le voyage de Guillaume II en Suisse.

Les versions les plus fantaisistes ont déjà été mises en circulation à propos de la visite de l'empereur d'Allemagne en Suisse.

On assure que Guillaume II trait d'abord, soit à Saint-Gall, soit à Zurich, c'est-à-dire dans la ville la plus rapprochée de la contrée où se fera le rassemblement de troupes.

L'Année Bissextile et le Privilège des Jeunes Filles.

Les jeunes filles savent-elles que dans beaucoup de pays d'Europe elles avaient le droit, les années bissextiles—comme l'est celle-ci—de demander la main d'un jeune homme qui leur plaisait.

Un peu plus tard, de semblables lois furent promulguées par différents Etats de l'Europe. A Gènes, notamment, on compta, en cinq ans, trois cent soixante-trois jugements rendus contre des hommes ayant décliné la proposition d'unir leur vie à celle des jeunes-filles qui leur avait offert.

Un peu plus tard, de semblables lois furent promulguées par différents Etats de l'Europe. A Gènes, notamment, on compta, en cinq ans, trois cent soixante-trois jugements rendus contre des hommes ayant décliné la proposition d'unir leur vie à celle des jeunes-filles qui leur avait offert.

Un peu plus tard, de semblables lois furent promulguées par différents Etats de l'Europe. A Gènes, notamment, on compta, en cinq ans, trois cent soixante-trois jugements rendus contre des hommes ayant décliné la proposition d'unir leur vie à celle des jeunes-filles qui leur avait offert.

Patrick répondit qu'il voulait bien leur concéder ce droit, mais seulement pendant une année sur sept.

La fête du muguet

Chaque année, au retour du printemps, on célèbre le muguet à Rambouillet. L'usage en remonte à Catherine de Vivonne.

Cette année, la fête du muguet aura un attrait de plus : les petites Rambolinettes, pures de la fleur, deviendront les muses d'un concours de chansonnettes sur les légendes locales ou sur les légendes de Provence ou de Gascogne.

TREATRES.

ORPHEUM.

L'excellent programme présenté cette semaine à l'Orpheum, obtient un succès complet à chaque représentation.

TULANE.

Un public nombreux a applaudi hier soir Mme Elsie Janis, l'éminente artiste qui tient le premier rôle dans la comédie musicale "The Slim Princess" au Tulane.

CRESCENT.

Le beau drame "The Virginian" a été joué deux fois hier au Crescent devant des salles comblées.

L'ENFANT DES AUTRES.

La dernière de C. Lino. "L'Enfant des autres" est un drame qui a été joué deux fois hier au Crescent devant des salles comblées.

Feuilleton

—DE— L'ABEILLE DE LA N. O.

No 23 Commencé le 4 février 1912

LE Chasseur Mandit

GRAND ROMAN INEDIT Par ELY MONTCLERC

PREMIERE PARTIE

VII

—Mon Dieu à peu près. Je conserverai ce qui me paraîtra

utile pour mener une existence convenable. Comparativement à ce que je possède, ce sera fort peu.

—Agissez à votre guise, mademoiselle. Je ne puis que m'incliner, et admirer votre beau désintéressement.

Je suis à votre service, disposez de moi en tout. Et comptez sur mon dévouement bien sincère.

—J'y compte, cher monsieur! affirma Françoise, de sa voix douce, en tendant la main à son nouvel ami.

Mme Saint-Cynan était dans un état d'excitation extraordinaire lorsqu'elle fut hissée par son mari dans la limousine qui les avait amenés.

Cette exaltation s'augmentait encore du calme apparent de Jacques.

Lui ne souffrait mot. Mais son visage crispé, ses yeux qu'on eût dit privés soudain de lumière, déclaraient éloquemment son état d'âme.

—Ah! le lamentable retour! Combien piteux! Avoir accompli un triomphe et subir, pareille défaite!

riposta Jacques, excédé. —Bon, voilà que tu trouves la chose naturelle. Je devais m'y attendre, du moment qu'il s'agit de Mlle Reynier!

Celle-là trouvera toujours grâce devant toi. Avez-le donc! Aie du moins le courage de la franchise!

—J'aurai celui de l'imposer silence... Tu n'es qu'une sottise! Tu vas me chercher des noises ridicules quand j'aurais besoin de tout mon sang froid... de tout mon calme, s'écria Saint-Cynan.

La paix n'est-elle pas? Si tu prononces encore un mot, je saute à terre, et je te laisse crier seule.

L'accent impérieux du mari ne souffrait pas de réplique. Françoise rongea son frein. Elle n'osait penser plus, mais lorsque Jacques la regardait d'une certaine façon, il la terrorisait.

C'est donc en silence que fut parcouru le trajet très court, séparant l'état des bureaux de la banque Saint-Cynan.

Arrivé boulevard Hausmann, le banquier, sans rien dire à sa femme, quitta l'auto, et jeta un ordre bref au chauffeur.

—Ramenez madame aux Chartrettes. Je prendrai le train pour rentrer ce soir. Il vous suffira de venir me chercher à la gare de Houdan.

ble de l'hôtel. Pen d'instants plus tard, il rejoignait Vandreuil-Lesgais. Assis devant une table, tournant le dos à la croisée, l'homme au capuchon noir examinait minutieusement un écrit. Sur la table s'éparpillaient différents papiers. A côté d'eux un portefeuille.

Lorsque Saint-Cynan, ayant fait mouvoir le ressort du passage, se montra à son ami, celui-ci se contenta de dire avec une mélancolie poignante :

—Et bien j'avais le raison ? Le mari de l'Espagnole tomba dans un fauteuil et se prenant la tête à deux mains, éclata en sanglots. Il ne se contenait plus, il pleurait comme un enfant.

Il ne s'étonnait pas que le comte eût connaissance de son affrontement extraordinaire. De cet homme extraordinaire, il fallait tout attendre. C'est à croire qu'il avait le don d'ubiquité.

Vandreuil haussa les épaules, avec une pitié méprisante. —Tu pleures! tu n'es donc qu'un gosse, un pauvre gosse sans énergie et sans ressort ?

L'autre redoubla de sanglots. Savait-il lui-même exactement la cause de cette crise désespérée ? Il y avait tant d'éléments dispersés, tant de choses confuses qu'il n'eût pu expliquer.

En pleurant, il songeait son cœur, si lourd dans sa poitrine de pale couleur temps... son cœur qui lui faisait mal, son cœur gros de regrets, de désirs, d'impossi-

bles espérances... Mais, même pour, celui qui l'hérit le plus, tout être humain garde un coin caché, secret, où nul ne pénètre. Ces regrets, ces désirs, ces espoirs, personne n'en percevait le mystère, personne et surtout Vandreuil.

Celui-ci s'était levé; il s'approcha de Jacques, posa la main sur son épaule.

—Allons, prononça-t-il, courage mon ami, il va falloir lutter, mais tout n'est pas perdu peut-être.

Saint-Cynan releva la tête. —Alors, tu sais?... —Oui, je sais... Reconnaiss le, mes douleurs étaient fondées.

J'espérais conjurer la catastrophe : à dire vrai, dans le fond, je n'y croyais pas, et voilà pourquoi Françoise Reynier vit encore. Là j'ai manqué de flair.

—Explique-moi ? —Oh! c'est très simple. Je la faisais surveiller sans la connaître, parce que, en compagnie d'une espèce de rapin, elle s'est assise de ruder aux alentours de la Morinière.

Tu te souviens, je les rencontrai dans le sentier qui sépare les deux domaines, un jour que j'étais sorti de chez toi par la porte. Je pus disparaître presque aussitôt.

Mais, longeant à l'intérieur, le mur du château, je les entendis qui discutaient, qui cherchaient à deviner ce qui se passait à la Morinière.

Yvon se chargea de les aviser, d'après mes ordres, qu'il leur en coûterait gros de toucher à ce secret.

—Oui, fit Jacques avec une moue de dédain, les avis mystérieux tracés en rouge.

Permetts moi de te dire comme alors, que ce fut un enfantillage indigne de ta grande intelligence. On ne fait pas de ces conneries à des gens éclairés. C'est bon pour un paysan superstitieux, et encore!

—Permetts, déclara sèchement le comte, je suis seul juge en l'espèce et bon juge, fit l'officier. Mes moyens ne sont pas ceux du vulgaire. Une légère teinte de romantisme sied à notre époque par trop positiviste.

Et puis, ne sais-tu pas, toi qui fais le fanfaron, que je dispose de puissantes forces occultes devant lesquelles tu tomberais tout le premier?

Le mari de l'Espagnole se mordit les lèvres. Encore un sujet dangereux sur lequel il ne fallait point insister sous peine de provoquer un orage comme celle dont il avait été témoin à Madrid.

Ce surhomme était possédé par un démon hideux et terrifiant l'épilepsie. C'est évident, ce qui expliquait l'étrange dé de ses manières parfois, et les lacunes bizarres de sa prodigieuse intelligence.

César était épileptique, on prétend qu'Napoléon l'était aussi.

L'un et l'autre cependant furent d'inégales génies. Ce serait à croire que le mal extra des anciens confère d'extraordinaires aptitudes.

N'empêche que, tout en admirant son complice, Saint-Cynan en avait peur. Chaque fois qu'il l'avait vu stéint d'une crise, son sang s'était glacé d'effroi, et il redoutait par-dessus tout d'en provoquer le retour.

Ainsi évitait-il avec soin d'insister sur les points capables d'irriter Vandreuil.

—Ne discutons pas, dit-il tu as raison, tu agis à ta guise et tu agis bien.

Si je te comprends, c'est à la suite de cet incident que tu exergas sur Françoise — oh! que ce non était difficile à prononcer — une surveillance active.

—Oui, et j'appris de la sorte qu'elle reçut la visite de Bernard Lamy.

Jacques résumait et avec une indolence amertume.

—Il fut plus fin que nous! L'ovier espionné sans relâche des années et des années, pour qu'il nous roule ensuite avec cette dextérité.